

PARTIDAS DEL AMISTOSO DE AJEDREZ ENTRE NICARAGUA Y ABJASIA



Por el AI Gerardo Avellán

El sábado 10 de junio de 2023, a partir de las 8:45 a.m., se celebró el tercer match amistoso de ajedrez en línea entre Nicaragua y Abjasia.

De previo al inicio del match, tuvo lugar una reunión virtual por zoom, en la que participaron, la Lic. Valeria Logua, de la embajada de Abjasia en Nicaragua, el Lic. Gustavo Argüello Roa, Coordinador de COSEFEDZE del Instituto de Deportes, el vicepresidente de la Federación de Abjasia, Sr. Timur Zukhba y el Sr. José Espinoza, administrador de la Federación Nacional de Ajedrez de Nicaragua.

El equipo nicaragüense, convocado por la Federación Nacional de Ajedrez de Nicaragua (FENANIC) estuvo integrado por los jóvenes MN José Nahum Espinoza, actual campeón nacional, MN Lidia Michelle Ferrufino, actual campeona nacional femenina, René Osman Pilarte, MN José Antonio Espinoza y Cristiana Yorlene Martínez Orozco, quien se conectó desde Bluefields. Los demás jugadores se hicieron presentes en la Academia de Ajedrez Julio Ramírez de Arellano, desde donde se conectaron

El Match fue dirigido por el árbitro Fide Giovanni Salinas.

El Equipo de ajedrez de Abjasia estuvo integrado por los jóvenes Ruslan Dzapshba, Albert Karapetyan, Néstor Bagateliya, Sarida Lakvitava, Tristán Kvaratskheliya.

Cada uno de los jugadores jugó dos partidas, para un total de diez.

El resultado final fue de 5.5 puntos de Abjasia y 4.5 puntos de Nicaragua.